



Escolares aprenden finanzas personales para reducir la tasa de endeudamientos juvenil

● La organización Junior Achievement Chile graduará en octubre de este año a 650 alumnos de segundo a cuarto medio pertenecientes a 10 colegios del país, ubicados en zonas urbanas y rurales de Santiago, Viña del Mar, Curicó, Chillán y Lebu, quienes participaron en el programa de finanzas personales para estudiantes.

Esta iniciativa tenía por fin reducir la tasa de endeudamiento juvenil en Chile,

que según datos de la Universidad San Sebastián llegó en 2023 a un 14,2 por ciento en jóvenes de entre 25 y 29 años y a 7% en el tramo de los 19 a los 24 años.

En concreto en los cursos gratuitos que se impartieron en cinco horas y dirigidos por profesores jefes o de matemáticas se profundizó en temas como planificación financiera, presupuesto personal, crédito, ahorro e inversiones. ☺